

「遊び」の中に「学び」がいっぱい！ 秋から冬へ！～2学期が終わります～

秋から冬へと季節が変わってきています。急な寒さでも、子ども達は元気いっぱい！きりん組はマフラー編みに挑戦したり、キラキラの氷（霜？）を発見したり、クリスマスのおたのしみ会があつたりと…2学期最後の月を秋から冬への変化、季節を感じながら過ごしています。

また、12月4日には「広島県国公立幼稚園研究大会」が本園で開催され、県内の関係者の参加のもと日頃の保育の様子を見ていただきました。子どもたちは、いつもと同じように、楽しそうに生き生きと遊ぶ姿が見られました。子どもたちが友達とともに、遊びながら人との関わりや思考力などを育み、心の成長につながっているなど多くの感想をいただき、今後の保育につなげていきたいと思っております。

12月



1年生生活科交流

1年生のおもちゃはおもしろいね！今度は自分たちもつくってみたいな



研究室も開いています！

おいしいバーベキューはいかがですか？

お風呂にシャワー！
おうちは気持ちいい



2学期終業式

お楽しみ会

やったあ！サンタさんからプレゼントをもらったよ！

